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宁波圣莱达电器股份有限公司

关于审计部负责人辞职的公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、误导性陈

述或重大遗漏。

宁波圣莱达电器股份有限公司（以下简称

"

公司

"

）日前收到公司内部审计部副经理（负责人）

包莹斐女士递交的辞职报告。包莹斐女士因个人原因请求辞去公司内审部副经理（负责人）职务。

包莹斐女士的辞职申请自辞职报告送达本公司董事会之日起生效， 其辞职后未在公司担任任何

职务。 公司董事会将尽快聘任审计部负责人。

公司董事会衷心感谢包莹斐女士在担任审计部副经理（负责人）期间对公司所作出的贡献！

特此公告。

宁波圣莱达电器股份有限公司董事会
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年

9

月

7

日

证券代码：

０００６２３

证券简称：吉林敖东 公告编号：

２０１２－０４３

吉林敖东药业集团股份有限公司关于

广发证券

２０１２

年

８

月主要财务信息的公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、 准确、 完整， 没有虚假记载、 误导

性陈述或重大遗漏。

吉林敖东药业集团股份有限公司 （以下简称 “本公司”） 为广发证券股份有限公司 （以下

简称 “广发证券”） 的第二大股东， 本公司持有广发证券

１

，

２４４

，

６５２

，

９２６

股， 占广发证券

总股本的

２１．０３％

。 本公司采用权益法作为长期股权投资核算。

按照相关规定广发证券披露母公司

２０１２

年

８

月经营情况主要财务信息：

单位： 人民币元
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月
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年
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６５９

，
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净利润
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，

３１２

，

３２４．６２ １

，

６１６

，

８５６

，

７１２．７１

期末净资产

３１

，

１６２

，

７７１

，

９２５．４９ －

上述数据未经注册会计师审计， 详见广发证券的相关公告， 请投资者注意投资风险。

特此公告。

吉林敖东药业集团股份有限公司董事会

二

○

一二年九月六日

走有中国特色的产融结合道路

———中航工业董事长林左鸣谈中航投资上市

８

月

３０

日， 中航投资控股股份有

限公司 （

６００７０５．ＳＨ

， 简称： 中航投

资） 股票已在上海证券交易所恢复上

市交易， 这标志着中航投资借壳

Ｓ*ＳＴ

北亚上市的工作尘埃落定， 正

式成为中国资本市场上第一家直接上

市的金融控股公司和中航工业第一个

整体上市的板块， 也标志着中航工业

的产融结合进程迈出具有战略意义的

关键一步。

作为中航工业产融结合的主要载

体， 中航投资肩负着中航工业探索有

中国特色产融结合道路、 助推产业结

构升级和提升国际竞争力的重要使

命。 中航工业将借助中航投资上市后

更为广阔的运作平台， 动员社会金融

资源助推产业发展， 并随着主业壮大

和商业模式创新推进金融产业的跨越

式发展。

在中航工业董事长林左鸣看来，

作为中国第一个几乎拥有全牌照的

上市金控公司， 中航投资应该在中

航工业推进产融结合的过程中扮演

重要角色。 而产融结合不仅是中航

工业发展的需要， 也是整个中国产

业发展的需要。

“中国金融企业实力很雄厚， 但

产融结合做得还不够， 抗击风险能力

相对较弱， 也很难完全支持中国的技

术自主创新。 这个问题如果不解决，

中国很难真正超越西方发达国家。”

林左鸣说。

从这个意义上来说， 中航投资

肩负的一个使命是， 探索有中国特

色的产融结合发展之路， 打造能够

体现中国综合国力的世界级跨国公

司。 较之以美国

ＧＥ

公司为典型的整

体上市模式和以日本三菱集团为代

表的交叉持股模式， 在独特国情和

产业环境下积极尝试的中国企业，

或将呈现与众不同的产融结合发展

图景。

林左鸣和中航工业已经开始勾

勒打上了航空标记的中国产融结合

路线图。

笔者： 中航工业成立之初整合内

部金融资产成立中航投资时， 您交给

中航投资的一项重要任务就是上市，

您为什么如此看重上市？ 中航投资上

市， 对于实现公司愿景和中航工业的

产融结合战略有哪些现实意义？

林左鸣： 上市最重要的作用是，

形成内生的发展动力， 使企业拥有

“造血” 机制， 可以不断融入社会资

本， 规模不断扩大， 业务不断优

化。 同时， 有了上市平台以后， 也

便于推进其有关业务和社会资源重

组整合。

上市是实现中航投资服务主业、

快速发展， 同时使金融各板块业务不

断做到全国前列的非常重要的途径。

不做上市， 很难实现这一目标。 比如

说租赁业务， 飞机发动机现在已经出

现新的商业模式， 有的制造商开始考

虑卖小时数， 而不是卖发动机。 这样

的业务可能会越来越多， 相应的租赁

业务的内容也可能会有重大创新和根

本性变化， 如果对整个飞机技术了解

不透彻， 飞机租赁业务做起来会很

难。 我们中航工业有技术优势， 在传

统租赁业务的商业模式发生变化时，

就有可能因为自己拥有的技术优势而

如鱼得水， 使租赁业务通过创新得

以迅速发展。 而在这样的市场竞争

力下， 就很有可能跟其他的租赁公

司进行整合。 那么合作伙伴能不能

通过整合得到更多的回报， 或者降

低风险， 可选择的办法之一就是把

资产并入上市公司， 从而确保合作

方的资产投入可以从资本市场变现

和退出， 以实现其利益最大化。 如

果没有上市公司， 要实现这样的兼

并就需要大量现金， 显然做起来要

困难很多。

笔者： 当初设立中航投资作为中

航工业产融结合的载体时， 您有哪些

战略思考？

林左鸣： 航空产业立足于高科

技、 创新型的产业发展， 必须要有

一套金融体系来保驾护航。 我们现

在各个业务板块做产业能力比较强，

但用金融手段支持产业发展的能力

相对较差。

当前全球经济危机或许正在深

化， 并形成不同特征的波浪式推进。

第一波是以美国为中心的金融危机；

第二波是以欧盟为中心的主权债务危

机； 我们要警惕第三波或许会演化成

以中国为中心的产业危机。 中国是个

制造业大国， 全球市场萎缩以后， 国

内很多产业产能过剩， 发展方式转变

的速度无法跟上， 不能及时完成产业

结构调整和升级， 加上财富标志供应

不足引起财富标志泛化， 从而引发经

济滞胀。 所以， 经济滞胀很可能就是

第三波产业危机的最终表现。 一旦

出现经济滞胀， 上世纪美国的经验

来看， 要解决这个问题必须有较强

的综合创新能力， 而这一点恰恰是

中国产业界的软肋。 我国应对经济

滞胀能力不足， 集中反映在产融结

合能力较差， 达不到解决经济滞胀

所必须具有的综合创新能力。 在广

义虚拟经济时代， 经济滞胀是经济

发展的癌症。 我本人五年以来， 在

一些研究文章中多次提出要警惕出

现经济滞胀。 因此在企业运作层面，

我们也考虑要把中航投资作为促进

产融结合， 形成综合创新能力的重

要生力军， 以此来提升中航工业应

对经济滞胀的能力。

反观国外， 一些高科技企业的产

融结合非常紧密。

ＧＥ

公司就是一个

典型案例。

ＧＥ

公司上世纪在与法国

斯奈克玛公司联合开发出

ＣＦＭ５６

发

动机时 ， 为了与当时普惠公司的

ＪＴ８Ｄ

发动机争夺市场， 成功地应用

了金融租赁的工具， 使进入市场的波

音

７３７

飞机基本上都采用了

ＣＦＭ５６

发动机， 一举把普惠公司扫出单通道

干线喷气客机的市场。 到了

９０

年代，

燃气轮机销售非常好， 有时一年收入

现金

３００

多亿美元， 实际上其当年生

产的能够交付客户的产品可能只有

１００

多亿美元。 原因是在它的现金收

入中， 相当一部分是客户提交的预付

款。

ＧＥ

公司能源板块有些年收到的

预付款最高达到

３００

多亿美元， 这些

资金可以用来支撑它的金融业务发

展。 而当时

ＧＥ

公司生产的燃气轮机

的所有零部件全部是外包，

ＧＥ

公司

要求零部件供应商在整机上总装线前

1

个月把零部件入库， 而合同规定在

总装交付后

３

个月， 也就是零部件到

位

４

个月后才把款付给客户。 这就意

味着

ＧＥ

公司销售

１００

多亿美元的产

品可收入

３００

多亿美元的现金流， 却

不需要一分钱流动资金投入。

ＧＥ

公

司这个产融结合的案例给我留下极深

刻的印象， 当

ＧＥ

公司燃机业务用现

金流支持它的金融业务发展的同时，

ＧＥ

的金融业务也在利用资金支持航

空发动机等主业以融资租赁等方式扩

大市场占有率。

我们成立中航投资， 当然想做到

这个境界。 在战略上我们主要考虑两

大问题， 一是投资公司怎么能够跟主

业捆绑互动， 二是主业怎么助力金融

产业发展。 我们希望能够达到一种良

性互动， 即产业需要资金支持， 或者

当需要新的价值孵化时， 投资公司能

够提供各种金融工具予以支持； 产业

做得很好时， 能让投资公司通过所持

有的各业务板块的上市公司股票来实

现收益。 因此， 除了使用正常的金融

工具外， 我们也会考虑让投资公司直

接投资孵化新的经济增长点， 并适时

注入集团公司旗下各个业务板块的上

市公司， 既支持了集团各业务板块发

展， 也大大拓展投资公司自身的盈利

空间。

实际上， 西方的军工企业中， 有

的自己有直接的运作产融结合的能

力， 有的虽然没有直属的金融业务来

进行直接运作产融结合的能力， 但是

其背后持有其股权的投资公司在起作

用。 比如波音、 洛克希德·马丁等几

个大的航空武器装备公司， 其主要股

东都是一致的， 都是那几个投资公

司， 这几个投资公司长期持有这些大

的航空武器公司的股权， 这些大公司

之间虽然按专业化分开， 但根本利益

最终都集中在共同的投资者手里， 行

动总是完全一致的。 美国为什么军工

企业大的并购案做得很顺利， 很重要

的原因恐怕就在于此。 所以我们经常

说， 美国大的产业集团背后共同站着

华尔街， 而华尔街还影响着白宫， 所

以美国产融结合是天然的。 这一点我

国可谓是望尘莫及， 正因为如此， 中

航工业自己拥有一个金融控股的投资

公司显得尤为重要。

笔者： 在推进产融结合的过程

中， 金融产业如何更好地和技术创

新、 商业模式创新融合互动？

林左鸣： 现在来看， 高新技术

的发展在经济危机下尤其需要金融

支撑， 但正因为处于经济危机中，

高新技术现在处在一个风险期之中。

我今年在博鳌论坛讲了一个观点，

在经济危机中， 一定要注意防止把

宝全部押在高新技术上， 我认为高

新技术在短时间内不可能化解这次

经济危机。 不久前， 有些光伏产业

面临的困境， 或许已印证了我的这

个看法。

那种一说到创新就只在技术创新

上做文章， 对高新技术采用一种急功

近利的态度， 对当前渡过经济危机的

难关是有害的。 实际上， 创新不仅仅

是技术创新， 而且有时候更重要的是

商业模式创新。 今天， 如果我们的产

业界能够和金融密切合作， 就必然有

很多创新的机会出现。 因为今天产业

的创新， 很多是要靠与金融结合才能

做到。 没有金融， 它的创新就缺少活

力。 通过与金融结合， 就会实现商业

模式的不断创新。 这是我们要特别关

注的。

但这不是说我们对高新技术的投

入要减少， 或对高新技术的探索要停

止， 结论恰恰是相反。 在经济危机

中， 这样一种对高新技术的探索更需

要不断加强， 但是由于是探索性的，

就存在较高的风险， 因此就需要依靠

金融业来开展风险投入。 而一些高新

技术的投入由于回报周期长、 成功概

率低， 一般而言只有金融的风险投入

才有能力承担。 所以， 就这个意义上

来讲， 即便要为较长远的产业革命奠

定基础， 也要有产融结合的机制来助

推和帮助。 当然， 我必须再强调的

是， 我们一定要很清晰地认识到， 在

已经出现了的经济危机中绝不可能现

抓一个高新技术产业， 就能把经济危

机给解决了。 解决眼下经济衰退问

题， 打开消费市场更需要产融结合来

助力。 也就是说解决眼下的困难， 更

多的是要靠现有成熟的技术与金融创

新的结合。 将来经济要重新步入良性

发展， 很显然需要新一轮技术革命支

撑来推动新的产业革命。 现在恰恰需

要做商业模式层面的创新来聚集力量

和等待时机。 通过商业模式创新， 可

以赢得时间来逐步酝酿或者寻找新的

技术革命的到来， 从而实现推动下一

轮经济的高速增长。 而商业模式创

新， 必须依靠金融来助推， 必须依靠

产融结合。

笔者： 您一直强调中航投资要塑

造一种航空文化。 中航投资上市之

前， 属于中航工业内部的公司， 其建

立服务航空主业的文化可能较为容

易， 但上市成为公众公司后， 随着其

他投资者的进入， 文化塑造的难度可

能加大， 有可能出现金融产业与航空

主业渐行渐远的情况， 如何避免这种

情况发生？

林左鸣： 我们衡量航空工业的金

融产业成功与否， 应该有两条标准：

第一， 它对航空主业形成产融结合能

扮演什么角色， 发挥什么作用； 第

二， 中航投资各项业务在投资业内或

金融业内能否做到前列。 如果这两条

都实现， 应当说中航工业的投资金融

产业就是成功的。 对中航工业来说，

发展投资金融产业有一个很大的风

险， 它可能会随着发展与主业渐行渐

远， 慢慢与航空主业成为两张皮， 既

没有保持着航空工业的文化， 也没能

为航空主业服务。

公众公司真正核心的是职业经理

人队伍， 尽管股东很重要， 但有时

候他会选择用脚投票， 所以更核心

的是职业经理人队伍。 这支队伍是

今后航空工业金融业务规避风险、

可持续发展的最重要因素。 只要把职

业经理人的文化塑造好， 服务航空主

业就容易推进。

很长一段时间以来， 特别是进入本

世纪以后， 我国金融产业的市场化改革

蓬勃发展， 规模处于世界前列， 各类银

行的利润也很丰厚， 但却出现了不太关

注实体经济发展的情况， 甚至可以说这

种状况是目前国内金融业一种较普遍的

文化氛围。 房地产有利可图， 银行都会

蜂拥而上为房地产融资； 为地方政府举

债融资没有道义上的风险， 也是所有

银行都乐意干的。 但是这样的 “改革

红利” 能吃多久？ 可能并不乐观。 我

们现在要做好产融结合， 很重要的就

是要形成一种新的文化， 这种文化要

让整个团队、 让中航投资的所有职业

经理人知道， 只要盯着实体经济的发

展， 就可以有很多金融创新的机会出

现。 这些创新的金融商业模式都是有

价值的， 可以实现更多盈利的。 只要

按照这个要求来做好我们的业务队伍

建设， 要完成航空工业产融结合的使

命就应该没问题。

要塑造好产融结合的企业文化， 当

然首先要让股东获得好的回报， 得到股

东的认可。 如果不能给股东好的回报，

你的经营目标就没有说服力。 我们如果

能让金融业务和工业产业很紧密地结合

起来， 把中航投资坚定不移地服务实体

经济的文化内核塑造做好， 再加上有

较好的回报， 做出了自己的业务特色，

使发展是可持续的， 公司的市值和资

本市场的回报就会很好， 这样就能得

到包括小股东在内的投资者的认可。

我在研究广义虚拟经济时， 曾把产融

结合的经济比拟为 “皮草经济”。 如果

单纯的实体经济是 “皮革经济” 的话，

单纯的虚拟经济就是 “羊毛经济”， 那

么产融结合就是最有价值的 “皮草经

济”。 我们所要追求的正是这样一种价

值最大化。

笔者： 国内外的企业在产融结合方

面既有成功的标杆， 也有不甚成功的典

型。 中航工业未来如何在吸收借鉴其他

行业经验教训的基础上， 走出有中航工

业特色的产融结合之路？

林左鸣： 我认为， 产融结合既是一

个大型企业寻求健康发展的重要商业模

式， 更是一种社会经济的文化。 在上个

世纪

ＩＴ

产业革命中， 硅谷成了其根据

地， 成就硅谷有两个重要因素， 一是

斯坦福大学； 二是纳斯达克股市。 而

这两种要素结合在一起的背后推手就

是产融结合。 所以在西方所有的产业

奇迹几乎都离不开产融结合的市场运

作。 在我国长期以来， 金融一直是实

体经济企业尤其是国有制造业难以涉

足的领域， 而国内银行又长期被限定

在商业银行的业务领域。 因此， 国内

的产融结合的文化并未真正意义上形

成， 尤其是国有企业的产融结合更缺

乏内在的动力。

至于说到有些企业 “产融结合不甚

成功”， 我倒是认为中国恰恰缺乏真正

意义上的产融结合的范例。 一些企业因

为所谓的 “产融结合” 而失败， 正是因

为它们不具备产融结合的条件， 不得不

靠大量的银行短期负债来进行长期投

资， 一旦银行抽紧银根后就导致了企业

资金链断裂而破产。 这样的企业的情况

往往是以投资公司作为母公司， 而投资

公司本身未上市， 不具有自我造血功

能， 同时还存在着这些公司所拥有的金

融工具不完整， 或几乎不具有金融工具

的情况， 也就是说真正意义的产融结合

的能力并不具备。 因此， 这些公司的失

败是借产融结合之名， 却实际没有行产

融结合之实所造成的悲剧。 这些例子反

而说明了推动真正意义的产融结合的重

要意义。

在中央、 国务院提出了加快发展方

式转变的重要战略决策以后， 人们越来

越认识到产融结合的重要意义， 也才催

生了今天中航投资成功借壳上市。 中航

工业把做好中航投资上市作为集团公司

贯彻落实加快发展方式转变的一个重要

的战略举措， 为此， 我们积极向证监

会、 国资委等上级领导机关汇报， 得到

了上级领导机关的大力支持， 终于使中

航投资成功地实现了借壳上市。 但是上

市只是万里长征的第一步， 要真正把产

融结合做好， 促进集团加快发展方式转

变， 还需要在具体业务层面做大量的探

索和实践， 在探索和实践中培育正确的

文化。 实际上， 任何事物都要辩证地对

待。 产融结合和资本运作也是一把双刃

剑， 做好了可以助推企业加快发展方式

转变， 做不好则可能使企业承担巨大风

险。 对于中航工业这样的大型国有企业

来说， 不搞产融结合是等死， 产融结合

搞不好则是找死， 所以还是那一句话，

要用正确的方法做正确的事。 通过我们

的不懈努力， 真正把好事做好！ 当前最

重要的是对具体业务做好策划设计或构

造好运作模式。 这就要求产、 融两方面

要加强交流和沟通， 使投资公司搞金融

的人和集团公司其它板块搞产业的人，

都要树立起愿意走到一起进行产融结合

的意识。 如果搞金融的人更多关注短期

效益， 而不是关注产业投资的长期回

报， 搞产业的人不懂得有哪些金融工具

可以为我所用， 走不到一起去， 那就很

难办。

怎么来做到这一点？ 我认为 “投入

战斗便见分晓”。 产、 融两方面， 应该

尽快走到一起， 把具体业务先做起来，

在做业务的过程中逐步梳理出思路，

探索出一些比较成功或可固化的模式，

有了好的商业模式， 就可以在全集团

各个产业的发展中进行拷贝和复制。

产融结合不仅是中航工业发展的需要，

也是整个中国产业发展的需要。 中国

金融企业实力很雄厚， 但产融结合做

得还不够， 抗击风险和实现综合创新

的能力相对较弱， 也很难完全支持中

国的产业在技术、 产品上进行自主创

新。 其实这个问题如果不从根本上解

决， 中国的创新发展很难真正超越西

方发达国家。

作为中国第一个拥有几乎是全金融

牌照的上市投资公司， 我们希望中航投

资能在推进产融结合的过程中扮演重要

角色。 我们想在产融结合上进行探索，

推动中国金融业乐意跟产业实业互动发

展的文化生成。

（转自： 中国航空报 作者： 刘伟

勋 刘文波）
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北京北信源软件股份有限公司

首次公开发行股票并在创业板上市网上定价发行摇号中签结果公告

保荐机构（主承销商）： 中国民族证券有限责任公司

根据《北京北信源软件股份有限公司首次公开发行股票并在创业

板上市发行公告》， 本次发行的主承销商中国民族证券有限责任公司

于

２０１２

年

９

月

６

日（

Ｔ＋２

日）上午在深圳市红荔路上步工业区

１０

栋

２

楼主

持了北京北信源软件股份有限公司首次公开发行股票中签摇号仪式。

摇号仪式按照公开、公平、公正的原则在深圳市罗湖公证处代表的监

督下进行并公证。现将中签结果公告如下：

末尾位数 中签号码

末“三”位数：

７９２ ９９２ １９２ ３９２ ５９２ ２５９ ７５９

末“五”位数：

３０３４２ ５０３４２ ７０３４２ ９０３４２ １０３４２ ８４９１７ ３４９１７

末“六”位数：

８２２０６６ ９４７０６６ ０７２０６６ １９７０６６ ３２２０６６ ４４７０６６ ５７２０６６ ６９７０６６

末“七”位数：

０７５０３０９ １３７６４３６

凡参与网上定价发行申购北京北信源软件股份有限公司股票的

投资者持有的申购配号尾数与上述号码相同的，则为中签号码。中签

号码共有

２３２８０

个，每个中签号码只能认购

５００

股北京北信源软件股份

有限公司股票。

发行人：北京北信源软件股份有限公司

保荐机构（主承销商）：中国民族证券有限责任公司

２０１２

年

９

月

７

日

海南亚奥国际拍卖有限公司拍卖公告

经海南省高级人民法院执行局电脑确认，受海口市美兰区

人民法院委托，我公司定于 2012年 9月 21日上午 10 时在本公

司拍卖大厅公开拍卖：海口海上世界有限公司持有的南洋航运

集团股份公司法人股，数量：163.35 万股，参考价：66 万元，竞买

保证金：10万元。

上述标的以现状拍卖， 竞买保证金必须在 2012 年 9 月 20

日下午 15:00时前付至以下指定帐户。户名：海口市美兰区人民

法 院 ， 开 户 行 ： 中 行 海 口 市 白 龙 支 行 ， 账 号 ：

782516522918092001。 缴款用途须填明：（2012）美执委拍字第

12 号竞买保证金（以款到帐为准），有意竞买者请于 2012 年 9

月 20日前来我司了解详情并办理竞买手续。

标的展示时间：自公告之日起至 2012年 9月 20日止

地址：海口市龙昆北路 18号景瑞大厦 23层

电话：0898-66776033� � � 13907535506� �

委托方监督电话：0898-65369353

通 知 书

珠海华发实业股份有限公司：

大连华坤房地产开发有限公司注册资

本为人民币 800 万元， 贵公司作为控股股

东，持有该公司 80%的股权；大连嘉华颐和

投资管理有限公司（下称我公司）持有该公

司 20%的股权。

现我公司因经营需要，决定对外转让所

持有大连华坤房地产开发有限公司 20%的

股权，以及我公司对大连华坤房地产开发有

限公司享有的股东借款债权人民币 168,375,

541.64 元。 上述股权及债权一并转让，转让

价款合计为人民币 169，975，541.64元。

贵公司作为大连华坤房地产开发有限

公司股东，在同等条件下享有对我公司拟转

让股权的优先购买权。 我公司此前已经于

2012 年 7 月 20 日通过 EMS 方式向贵公司

送达了书面通知，告知贵公司可行使对该股

权的优先购买权，贵公司也已经于 2012 年 7

月 22日收到该通知，但至今未予答复。 根据

公司法及公司章程规定，贵公司在收到书面

通知之日起满 30 日未答复， 视为贵公司同

意转让，并放弃优先购买权。目前，已有第三

方同意按上述条件收购上述股权和债权。出

于维护贵公司权益之考虑，我公司现再次书

面通知贵公司，我公司仍将以上述条件对外

转让所持华坤公司的 20%股权，以及对华坤

公司享有的债权 168,375,541.64 元。 若贵公

司自收到本通知之日起 10 日内再不予答

复，则我公司将直接与第三方签署关于转让

上述股权及股东借款债权的相关协议，因贵

公司放弃优先购买权而产生的法律后果将

由贵公司自行承担。

特此函告。

大连嘉华颐和投资管理有限公司

2012

年

9

月

6

日


